

# *Cuba-Brasil por bronce del Mundial de voleibol (m) sub-23*

---



El Cairo, 25 ago (RHC) La selección varonil de Cuba encara hoy a la de Brasil por el tercer lugar del Campeonato Mundial de voleibol sub-23 con sede en esta ciudad.

Los dirigidos por el expasador Nicolás Vives perdieron cerradamente 3-4 ante los suramericanos en la fase preliminar del certamen, aunque, según el estratega, en el tope por el bronce saldrán a cambiar la historia.

La víspera, los antillanos cayeron 7-15, 7-15, 15-11, 13-15 y 15-17 frente a Argentina, que tuvo en Brian Melgarejo y Germán Johansen a sus mejores hombres al ataque con 17 tantos cada uno.

Por los criollos sobresalió David Gutiérrez con 20 unidades, así como Marlon Yang y Miguel López, ambos con nueve cartones.

De manera general los suramericanos dominaron en ataque con 47 puntos a su favor por 38 los cubanos y, aunque igualaron 4-4 en unidades alcanzadas por bloqueo, los gauchos sobresalieron al servicio por 5-1 y se beneficiaron además con 17 errores cometidos por sus oponentes.

Mientras, los brasileños fueron sorprendidos por Rusia, superior en el cotejo que terminó con tanteadores de 11-15, 13-15, 15-11, 17-15, 13-15, 15-13 y 15-8.

(Tomada de Prensa Latina)

---

<https://www.radiohc.cu/index.php/noticias/deportes/139325-cuba-brasil-por-bronce-del-mundial-de-voleibol-m-sub-23>



**Radio Habana Cuba**